

E-Paper

Fr. 10.03.2023 III Einzelseiten

Drucken

Download

Nico et Sarah retrouvent le bal de leur coup de foudre

LUXEMBOURG Nico et Sarah ont noué une relation lors de l'édition 2019 du bal viennois, qui revient samedi.

«Si l'on vient seul à l'entraînement pour danser, on doit choisir son partenaire. Entre Sarah et moi, le courant est tout de suite très bien passé». Nico Thielen a eu la chance de rencontrer sa compagne lors de la précédente édition (2019) du bal viennois («Wiener Ball»), qui revient samedi au Cercle Cité dans la capitale.

Les tourtereaux faisaient partie du «comité des débutants», à savoir la dizaine de couples qui ouvraient le bal. Ils avaient réalisé une dizaine



Les tourtereaux ont rapidement sympathisé en dansant.

d'entraînements, afin de mémoriser les chorégraphies de cinq mélodies. «À la fin d'un entraînement, Sarah et moi sommes allés boire un verre. se souvient Nico. Lorsque nous

avons dansé au bal, nous étions déjà en couple».

Les deux résidents vont de nouveau ouvrir le bal cette année, avec 17 autres couples, dans le cadre du comité des

débutants, «Les entraînements démarrent en janvier, explique Nico. Le plus difficile est de trouver une parfaite synchronisation, car certains couples dansent du classique pour la première fois».

Nico aime le bal viennois pour les vêtements (costume noir pour les hommes, robe blanche de mariée pour les femmes), l'ambiance et «le fait de rencontrer des gens». De son côté, Sarah Elmquist, danoise, est tombée dans la marmite de la musique classique toute petite. Son père Martin n'est autre que... le chef d'orchestre du bal. OLIVIER LOYENS

Wiener Ball Luxembourg. Samedi, de 18 h 30 à 2 h, au Cercle Cité Luxembourg.

→ wienerball.lu/fr